
Dezernat X        Frankfurt, 22.09.2022 
Stadträtin Rosemarie Heilig  
 

13. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 22.09.2022 

 

Frage Nr.: 1029 Bewässerung von Bäumen 

 

Stadtv. Lange - CDU - 

 

Frankfurt benötigt dringend mehr Bäume. Die aktuellen Baumneupflanzungen, zum 
Beispiel in Schwanheim, sind leider zu großen Teilen vertrocknet. Offensichtlich wird 
bei Baumpflanzungen nicht wie bisher üblich über einen gewissen Zeitraum gepflegt 
und gewässert.  

 

Ich frage den Magistrat, wie künftig sichergestellt wird, dass nicht wichtige 
Baumpflanzungen in großem Ausmaß vertrocknen. 

 

 

Antwort: 

Aufgrund der vagen Bezeichnung der Örtlichkeit Schwanheim kann dazu leider keine 
konkrete Aussage getroffen werden. 

Das Grünflächenamt bewässert neu gepflanzte Bäume inzwischen bis zum 5. 
Standjahr. Wenn es notwendig war, wurden weitere zusätzliche Bewässerungsgänge 
beauftragt. In Einzelfällen kann es in diesem trockenen Jahr 2022 bei Straßen- und 
Anlagenbäumen zu Ausfällen gekommen sein.  

 

 


